

Esta mañana, en dos diferentes puntos de la comuna de Villa Alemana, se hizo entrega de una importante donación de frazadas para personas en situación de calle por parte de la Cámara Chilena de la Construcción Región de Valparaíso. Y para repartir en terreno estos elementos, se usó parte del recorrido habitual que realiza Carabineros en la ruta social del Plan Protege Calle, implementado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

Además, estuvieron presentes representantes del municipio villaalemanino y la gobernadora de Marga Marga, María Carolina Corti, quien indicó que “siempre es gratificante, es pura emoción encontrarnos con las distintas historias de personas en situación de calle, mujeres, hombres. Pero hoy lo hacemos con un aliado estratégico, que es la Cámara Chilena de la Construcción. Lo que uno entrega es algo material, algo para subsistir, pero lo que ellos nos entregan a nosotros son experiencias, testimonios, son rostros”.

#### Anuncio Patrocinado

La gobernadora agregó que “el Ministerio de Desarrollo Social y Familia ha hecho un trabajo ya durante estos casi tres años y medio donde efectivamente hemos tenido una tremenda fuerza, tanto en el ámbito de la situación de calle, como en la apertura de albergues, planes de invierno y en algunas ocasiones el código azul... han sido muchas las fórmulas para que en el invierno podamos proteger a las personas que están más desvalidas”.

Por su parte, Marisol Cortez, presidenta regional de la Cámara Chilena de la Construcción, destacó que estas 100 frazadas, son apenas una parte de la ayuda que seguirán entregando con el fin de seguir fortaleciendo el vínculo con la comunidad. “Estamos visitando a gente en situación de calle y dándoles un poquito más de dignidad, entregando frazadas para que al menos en este invierno, que está tan crudo y frío, ellos puedan abrigarse. Es un pequeño granito, pero creo que es importante ir sumando gestos que nos hagan más humanos”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El Plan Protege Calle cuenta en la Provincia de Marga Marga con cuatro albergues, en Limache, Quilpué y Villa Alemana y rutas sociales en las dos últimas comunas, en donde se cuenta con el apoyo de Carabineros para entregar alimentación, abrigo y elementos de protección personal, con una inversión estatal que supera los 258 millones de pesos, con distintas atenciones diarias a 200 personas.

“Estamos resaltando el trabajo intenso, colaborativo, el despliegue que estamos teniendo con las rutas calle a lo largo de la región junto a Carabineros de Chile, quienes están haciendo una bonita labor de empatía, de sociabilizar, de entregar toda esta ayuda en alimentación y protección personal, pero fundamentalmente, de romper barreras y prejuicios donde los carabineros están conectando con las personas y donde las personas en situación de calle estén confiando en ellos,

lo que es muy importante”, aseguró el seremi Ricardo Figueroa.

El secretario regional ministerial agregó que “hoy entregamos una importante donación de un socio estratégico para nosotros como es la Cámara Chilena de la Construcción de la Región, se trata de frazadas con las que podrán seguir combatiendo el frío”, apuntó, junto con sostener que “este trabajo colaborativo cuenta con la ayuda que el Estado, pero también

que la empresa privada, ya que es la sociedad civil la que también permite que lleguemos de buena forma con esta red de apoyo en que también está involucrada la municipalidad de Villa Alemana. La tarea es hacer un mejor y activo trabajo para que las personas en situación de calle sientan que están visibilizadas y que estamos unidos para trabajar en este plan hoy más que nunca, contra el Covid-19”.

Juan Ángel Madrid Ruiz, apodado “El Johnny”, agradece esta ayuda y cuenta que para las personas en situación de calle es un tremendo aporte que existan estas instancias. Se han portado la raja los carabineros. Se valora la ayuda, no me da vergüenza decirlo... yo me quedo acá, allá, no tengo un lugar fijo en este momento, soy así. Hace como tres años que vivo en la calle, desde que se murió mi mamá y mi papá y se vendió la casa y yo me gasté lo que me quedó”.

Su compañero y amigo, Carlos Domke Reyes, confiesa que “mi padre era carabinero, pero yo no le llego ni a los talones a mi padre. A mí me dieron educación, estudié en el liceo industrial y fui soldador, buzo mariscador y fui siempre cayéndome en el alcohol, pero nunca estuve metido en nada malo, nunca caí en la cárcel, nada... Me he ganado mis moneditas y he trabajado de guardia, también fui carabinero tres años, en Santiago (La Florida). Pero el alcohol y otras cosas más me llevaron a la calle”, concluyó.

y tú, ¿qué opinas?